

Fin de saison à quitte ou double pour l'OM... - 1/2

Fin de saison à l'arrachée pour l'Olympique de Marseille qui va devoir s'accrocher pour conserver une place en Champion's League, car ça revient fort derrière...

L'Olympique de Marseille a désormais pour seul objectif d'accrocher une place en Ligue des Champions; en effet le titre semble définitivement s'envoler pour les Phocéens qui sont aujourd'hui à 5 points du leader Lyonnais (même si arithmétiquement tout est jouable) mais on imagine mal les Gones ne pas grapiller quelques points lors des deux matchs où vont se jouer le titre...

En ce qui concerne l'OM, à l'issue de la 36e journée du championnat et de sa déroute à Sochaux 3.0, tout espoir de titre s'est envolé, et celles de qualification directe amoindries, car le voisin monégasque a remporté son match face à Montpellier 3.1. L'OM compte désormais 62 points, Monaco 64 et Lyon 67 (grâce une fois de plus à Anderson!)

Mais 2 équipes reviennent taper très fort à la porte de la Coupe de Champions, il s'agit de Bordeaux (avec le nouveau meilleur joueur de Ligue 1 Pauleta) et Sochaux, qui comptent 60 points et une différence de buts sensiblement supérieure à celle de l'OM. Il reste donc deux matchs à l'OM pour conserver ses deux petits points d'avance, et la seule solution est de gagner les deux prochains matchs, contre Sedan à la maison et à Nantes, autant dire que ce ne sera pas une partie de plaisir et que le pire ennemi de Marseille sera lui-même.

Une tâche d'autant plus compliquée que l'OM devra faire face aux suspensions conjuguées de Leboeuf et Van Buyten, ainsi qu'à l'absence de Dos Santos (blessé sur attentat de Penneteau le Bastiais): c'est tout le secteur défensif qui est décimé. Alain Perrin semble s'orienter vers une défense à quatre Olembé - Ecker - Meité - Perez qui n'a jamais joué ensemble. La tâche s'annonce dure, d'autant plus que l'OM est en panne de buteur, mais aussi semble t-il de milieux un peu plus techniques et volontaires que les actuels. Celestini prendra le brassard de capitaine comme il en avait l'habitude à Troyes.

Pour revenir sur la défaite à Sochaux, une question se pose: Perrin ne s'est-il pas vu un peu plus beau que la valeur de son équipe? Aucune équipe n'a gagné au Stade Bonnal depuis le début de l'année, et il pensait que l'OM avec la 10e attaque du championnat allait gagner? Pourquoi ne pas cadenasser? Certains choix

Fin de saison à quitte ou double pour l'OM... - 2/2

techniques de l'entraîneur sont décidément insondables...